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Тема: Значимость изучения английского языка. Перспективы. 
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Фрилансер   Ольга
Значимость английского языка в современном мире можно оценить буквально одной строкой: английский язык -это международный язык общения. Более полутора миллиардов людей на Земле разговаривают на английском, а сколько его изучает - даже подсчитать сложно. Другими словами - это глобальный язык всего мирового сообщества.
Английский язык — важнейший международный язык, что является следствием колониальной политики Британской империи в XIX и первой половине XX века, а также мирового влияния Соединённых Штатов Америки в XX—XXI веках. Английский язык был привезён в Северную Америку британскими колонистами в XVII—XVIII веках. К моменту начала крупномасштабной британской переселенческой колонизации здесь уже проживало значительное количество индейских народов — носителей огромного количества автохтонных языков отстранённых языков в мире.
Потребность в международном универсальном языке существовала всегда. В прошлом это было связано с необходимостью ведения религиозных и интеллектуальных споров. С развитием технологий язык стал необходим для того, чтобы люди по всему миру могли быстро обмениваться информацией.
Не секрет, что английский язык является международным, и вы сможете понимать почти всех жителей мира, тем самым увеличивая знания о других культурах. Третьим неоспоримым плюсом является повышение вашей конкурентоспособности и карьерного роста. Вы всегда сумеете привлечь иностранных партнеров для вашего бизнеса.
Для чего вообще нужен международный язык бизнеса? Дело в том, что использование общего языка способствует стандартизации и эффективности. Другими словами, английский язык как международный язык бизнеса позволяет оптимизировать бизнес-процессы и документацию.
Английский является языком международного общения — он поможет вам найти приятелей и поддерживать связь с людьми со всех уголков мира. Карьерные возможности. Многие компании требуют знания английского языка от своих сотрудников, поскольку это позволяет эффективно общаться с клиентами и коллегами из других стран. Учеба.
Английский язык является родным примерно для 400 миллионов человек, при этом говорят на нём около двух миллиардов человек (из 8 миллиардов людей, населяющих нашу планету)! Это официальный или один из официальных языков в более чем 50 странах - язык бизнеса, информационных технологий и образования.
В каждой стране есть свои преимущества изучения английского: В Англии вы освоите классический вариант языка. Сможете жить в англоязычных семьях или общежитии. Учеба в США стоит дешевле, кроме того здесь большая вероятность найти несложную работу.
Изучение иностранных языков дает огромное количество преимуществ. Помимо очевидных — свобода общения, карьерные перспективы, образование и международный опыт, это еще и отличный тренажер для мозга. Ученые давно наблюдают за изучающими языки и заметили много интересного.
Знание английского даёт шанс беспрепятственно, активно и масштабно участвовать в нынешнем сообществе. Более того, люди, свободно владеющие английским языком, проживают как бы в ином высококультурном обществе, границы которого неизмеримо шире. Знание языка - уже не роскошь, а насущное требование новой цивилизации.
Изучение иностранных языков позволяет вам погрузиться в культуру и историю других стран. Вы сможете читать оригинальные тексты на языке, изучать национальную литературу и искусство, а также иметь возможность путешествовать и общаться с местными жителями.
Достаточно высокий уровень языка позволит вам смотреть, слушать и читать в оригинале произведения, написанные на английском языке. Вы сможете понимать фильмы и сериалы без перевода, общаться на форумах, слушать подкасты или смотреть влоги по своему хобби от блогеров из разных стран.
Согласно исследованию 2017 года, знание двух и более языков может отсрочить появление деменции, даже если человек к ней предрасположен. Также такая деятельность помогает сохранить здоровье и нормальное функционирование мозга. Изучение иностранных языков также помогает уменьшить риски болезни Альцгеймера.
Люди, владеющие иностранным языком, нужны в таких сферах деятельности, как реклама и связи с общественностью, маркетинг, финансы и аудит, управление персоналом, организация продаж, медицина. Поэтому если человек в наше время стремится сделать карьеру, обязательно должен знать хотя бы один иностранный язык.

Изучая английский, вы сможете без проблем путешествовать, смотреть фильмы на языке оригинала, слушать англоязычную музыку и понимать тексты песен, читать книги, газеты, журналы на английском, без труда посещать иностранные сайты, заводить знакомства с иностранцами и легко переписываться с ними в социальных сетях!
Английский язык необходим многим для чтения и иногда перевода специальной литературы, инструкций и технических документов, ведения деловой переписки и переговоров, общения. При росте запроса на владение английским языком в вакансиях компаний, не все из них стремятся его проверять.
Изучение нового языка принесет вам гораздо больше, чем просто улучшенную память. Люди, владеющие двумя языками, обычно демонстрируют более высокую концентрацию, больший контроль над своим вниманием и развитую рабочую память. Это особенно заметно у тех, кто вырос в многоязычном окружении.
У английского языка несложная грамматика, но при этом он обладает одним из самых богатых словарных запасов в мире.
Если первым иностранным языком был английский, лингвисты советуют изучать языки германской и романской групп, например немецкий, нидерландский и датский, португальский, французский, итальянский и испанский.
Известно, что есть два варианта английского языка. Это британский и американский английский.К тому же, в мире всё же больше носителей именно второго варианта. Стоит отметить важный момент: если вы планируете сдавать международный тест, рекомендуется изучать британский английский, а для свободного общения в путешествиях, работе и с друзьями американская версия подойдёт больше.
Американский английский отличается от британского не только лексикой, но и грамматикой. Жители Великобритании, как истинные консерваторы, предпочитают строго следовать правилам, устоявшимся за многие годы, а американцам свойственно упрощать свою речь.
Одним из основных различий в правописании между британским и американским английским языком является использование буквы «u» в таких словах, как colour и favour в британском английском, тогда как color и favor используются в американском варианте.
Стоит отметить важный момент: если вы планируете сдавать международный тест, рекомендуется изучать британский английский, а для свободного общения в путешествиях, работе и с друзьями американская версия подойдёт больше. Жители Северной Америки предпочитают американский вариант, в Великобритании и Европе используют британский вариант. Ведь если рассматривать на практике, британский английский сложнее в изучении. Если же вы лингвист, то начинать следует с истоков — латыни. После этого учить английский и другие языки будет проще. От латыни вы перейдёте к британскому английскому, а затем — к американскому. Это язык бизнеса, науки, технологий, на котором говорят более 1,5 миллиарда человек. Британский диалект является официальным языком более чем в 50 странах мира. Он считается самым престижным акцентом в англоязычной среде. Именно эту разновидность преподают в школах, колледжах, в ВУЗах, на курсах.
Как научиться понимать английскую речь на слух? Вот несколько полезных советов:
- Регулярно слушайте аудиоматериалы ...
- Занимайтесь по аудиокнигам ...
- Расширяйте словарный запас ...
- Развивайте грамматические навыки ...
- Совершенствуйте произношение ...
- Больше говорите по-английски ...
- Учитесь думать на английском языке.
Что делать, чтобы избавиться от акцента?
- Познакомьтесь с диалектами.
- Развивайте речевой аппарат.
- Окружите себя английским.
- Имитируйте произношение.
- Записывайте себя на диктофон.
- Общайтесь с носителями.
- Следите за тем, как вы говорите. 
Чтобы добиться успеха в изучении английского языка, вам необходимо читать и слушать как можно больше английской литературы. Однако очень важно, чтобы темы были интересны вам. Возьмите за привычку смотреть телепередачи или фильмы, слушать песни и радиопередачи, читать книги и журналы на английском языке.
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Topic: The importance of learning English. Perspectives.
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Freelancer      Olga

The importance of English in today's world can be assessed in one line: English is an international language of communication. More than one and a half billion people on Earth speak English, and it is hard to count how many learn it. In other words, it is the global language of the entire world community.
English is the most important international language, which is a consequence of the colonial policy of the British Empire in the XIX and the first half of the XX century, as well as the world influence of the United States of America in the XX-XXI centuries. English was brought to North America by British colonists in the 17th and 18th centuries. By the time large-scale British settlement colonisation began, there were already a significant number of Indian peoples living here - speakers of a huge number of autochthonous languages in the world.
The need for an international universal language has always existed. In the past, it was related to the need to conduct religious and intellectual disputes. With the advancement of technology, language has become necessary for people around the world to be able to exchange information quickly.
It is no secret that English is an international language and you will be able to understand almost everyone in the world, thus increasing your knowledge of other cultures. The third undeniable plus is increasing your competitiveness and career growth. You will always be able to attract foreign partners for your business.
Why do you need an international business language in the first place? The fact is that the use of a common language promotes standardisation and efficiency. In other words, English as an international business language allows you to optimise business processes and documentation.
English is the language of international communication - it will help you find mates and keep in touch with people from all over the world. Career Opportunities. Many companies require English language skills from their employees because it allows them to communicate effectively with customers and colleagues from other countries. Learning.
English is the mother tongue of around 400 million people, with around two billion people (out of the 8 billion people who inhabit our planet) speaking it! It is the official or one of the official languages in more than 50 countries - the language of business, information technology and education.
Each country has its own advantages of learning English: In England you will learn the classical version of the language. You can live with English-speaking families or in a hostel. Studying in the United States is cheaper, and you are more likely to find an uncomplicated job.
Learning foreign languages offers a huge number of benefits. Apart from the obvious ones - freedom of communication, career prospects, education and international experience - it is also a great brain trainer. Scientists have been observing language learners for a long time and have noticed many interesting things.
Knowing English gives you the chance to participate in the current community seamlessly, actively and extensively. Moreover, people who are fluent in English live in a different, highly cultured society, whose boundaries are immeasurably wider. Language skills are no longer a luxury, but an essential requirement of the new civilisation.
Studying foreign languages allows you to immerse yourself in the culture and history of other countries. You will be able to read original texts in the language, study national literature and art, and have the opportunity to travel and communicate with the locals.
A sufficiently high level of language will enable you to watch, listen to and read in the original English language. You will be able to understand films and TV series without translation, communicate on forums, listen to podcasts or watch vlogs on your hobby from bloggers from different countries.
According to a 2017 study, knowing two or more languages can delay the onset of dementia, even if a person is predisposed to it. Also, such activities help to keep the brain healthy and functioning normally. Learning foreign languages also helps reduce the risks of Alzheimer's disease.
People who speak a foreign language are needed in such fields as advertising and public relations, marketing, finance and audit, personnel management, sales organisation, and medicine. Therefore, if a person nowadays wants to make a career, he or she must know at least one foreign language.
By learning English, you can easily travel, watch films in the original language, listen to English-language music and understand the lyrics, read books, newspapers, magazines in English, easily visit foreign websites, make acquaintances with foreigners and easily correspond with them in social networks!
Many people need English to read and sometimes translate special literature, instructions and technical documents, to conduct business correspondence and negotiations, to communicate. With the growing demand for English language skills in companies' vacancies, not all of them are keen to test it.
Learning a new language will bring you much more than just an improved memory. People who are bilingual usually demonstrate higher concentration, greater control over their attention and a developed working memory. This is especially noticeable in those who grew up in a multilingual environment.
English has a simple grammar, yet it has one of the richest vocabularies in the world.
If your first foreign language was English, linguists recommend learning languages of the Germanic and Romance groups, such as German, Dutch and Danish, Portuguese, French, Italian and Spanish.
It is known that there are two variants of English. These are British English and American English, and there are more speakers of the second variant in the world. It is worth noting an important point: if you plan to take an international test, it is recommended to study British English, and for free communication in travelling, work and with friends, the American version is more suitable.
American English differs from British English not only in vocabulary but also in grammar. British people, as true conservatives, prefer to strictly follow the rules that have been established for many years, while Americans tend to simplify their speech.
One of the main differences in spelling between British and American English is the use of the letter "u" in words such as colour and favour in British English, whereas colour and favour are used in the American version.
It is worth noting an important point: if you plan to take an international test, it is recommended to learn British English, while the American version is more suitable for free communication in travelling, work and with friends. People living in North America prefer the American version, while in the UK and Europe they use the British version. In fact, if you look at it practically, British English is more difficult to learn. If you are a linguist, you should start with the origins - Latin. After that, learning English and other languages will be easier. From Latin, you will move on to British English and then to American English. It is the language of business, science, technology and is spoken by over 1.5 billion people. The British dialect is the official language in more than 50 countries around the world. It is considered the most prestigious accent in the English-speaking environment. It is this variety that is taught in schools, colleges, universities and courses.
How do I learn to understand English speech by ear? Here are some useful tips:
- Listen to audio materials regularly ...
- Study audiobooks ...
- Expand your vocabulary ...
- Develop grammar skills ...
- Improve your pronunciation ...
- Speak more English ...
- Learn to think in English.
What can I do to get rid of my accent?
- Familiarise yourself with dialects.
- Develop your speech apparatus.
- Surround yourself with English.
- Imitate the pronunciation.
- Record yourself on a dictaphone.
- Communicate with native speakers.
- Watch how you speak.
To succeed in your English learning, you need to read and listen to as much English language as possible. However, it's crucial to make sure the topics are ones that interest you. Get into the habit of watching TV shows or movies, listening to songs and radio shows, and reading books and magazines in English.
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